

# 朝の館内放送

令和4年7月4日

おはようございます、市長の中村健です。

梅雨が例年よりも早く開け、蒸し暑い日が続いています。

職員の皆さんにおかれては、健康にはくれぐれも留意し、夏休みも有効に活用しながら、心身のリフレッシュを図ってください。

また、マスクの着用について、国から考え方が示されていますが、着用自体が習慣化してしまったせいもあり、なかなか外せないという方も世間では少なくないようです。

しかし、熱中症を予防する意味でも、特に屋外において距離が取れるような状況の時には、マスクを着用する自由は尊重しつつも、なるべくマスクを外すようにしていきたいと思っておりますので、協力をお願いします。

さて、来週末、西尾市最大の祭典である西尾祇園祭が3年ぶりに開催されます。

新型コロナウイルス感染症については、未だ収束には至っておらず、足元の状況として感染者数が増え続けているのが気がりではありますが、今年度は、本格的に社会経済活動を再開していく年であると考えています。

特に西尾市では、西尾祇園祭を皮切りに、米津の川まつり、一色大提灯まつり、吉良ハワイアンフェスティバルと、夏場はイベントが目白押しです。

先月、吉良町で仁吉まつりが開催されましたが、イベントが開催されることで多くの方が笑顔になり、地域に活力が生まれてくるのを感じました。

感染防止対策を講じつつ、無事に夏場のイベントを乗り切ることで、世間の空気も、市民のマインドも、前向きでオープンなものに変わっていくものと考えています。

アフターコロナを見据え、仕事や日常生活において、一歩二歩と、着実に歩みを進めていきましょう。

以上で、朝の館内放送を終わります。